
嘉義縣私立協同高級中學 110學年度第 1學期「期末校務會議」會議記錄 

會議時間：111年 1月 20日(星期四)上午 10時 40分至 12時 

會議地點：路德堂 

會議主席：校長室黃淵泰校長 

出(列)席：如簽到冊 

記    錄：吳春生秘書 

會議內容： 

一、主席報告：略 

二、上次會議建議案執行情形報告：如會議提報資料 

三、校長報告：如會議資料 

四、各處室報告：如會議資料 

五、提案討論：請參閱提案單 

提案一：本校「良人食堂」餐廳續約相關事宜；提案單位：總務處。 

說明： 

  一、依據 109年 3月 6日教育部臺教授國部字第 1090013862C號函，及教育部來函規定私立高級

中等學校出租不動產，應依私立學校法第 49條及其施行細則第 38條規定辦理。 

  二、私立學校法第 49條第 1項規定，學校法人就不動產之處分、設定負擔、購置或出租，應經

過學校校務會議、董事會議通過、經教育部核准，始可進行校內採購、營繕相關作業。 

  三、目前本校與餐廳出租廠商「良人食堂」續約，自進駐學校後，無論環境衛生佳、菜色多變化、

與師生互動融洽及主動參與學校各項活動，廣受師生好評。 

  四、本校 111年 01月 06(四)膳食委員會已通過與「良人食堂」續約。 

討論： 

議決：通過提案。 

六、問題研討與回覆： 

(一)伍恩祐老師：建議明年國二童軍露營活動時間能調整到國二下學期第一次段考後實施，課程較

完整上完且天候較舒適。 

回復：國二童軍露營的日期是今年完成後即預定明年預估的日期，每個學校單位幾乎都是每年安排

相同的時段，所以要變動，須看其他時間是否有別人挑剩的時段。另外就是輔導員團隊，他

們也通常是配合各單位學校的檔期，所以要配合好場地跟輔導員的檔期，要更改很難！因為

疫情，全國露營場地 8個只剩下 4個，未來很可能是我們要拜託露營場地安插我們的時間。 

(二)莊淑玲老師：建議聖誕節活動後能將可回收的物品回收找空間存放，隔年再使用。 

回復：聖誕樹布置可以回收使用的材料，在有儲放的空間及隔年還能再使用的狀況，規劃回收再利

用。 

七、臨時動議：無 

八、主席結語：略 

九、結束禱告：輔導主任 

十、散會： 

 


